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会　　長    武 田  　 敬
幹　　事    笠 間  博 幸
会報担当    寺 田  葉 子

第869回  例 会	 ２０１０年１１月１７日（水）１２：３０	 笠間第一ビル３Ｆ

司  会 安 藤 昌 信   会  員

点  鐘 会長エレクト   加 藤 良 隆

合  唱
 ロータリーソング 「 四 つ の テ ス ト 」
 ソングリーダー 佐 多 忠 武   会  員

会長の時間	 会長エレクト   加 藤 良 隆
武田会長の奥さんのお母様がお亡くなりになられ

ました。
ここに哀悼の意を表し、御冥福をお祈りいたしま

す。
10 月 23 日発行の「中外日報」とういう宗教新聞 

に「葬儀や遺骨を考える」という コラムがありま
したので紹介させていただきます。

 10 月 19 日真言宗善通寺派総本山善通寺（香川県
善通寺市）にて「心と命のフォーラム」が行われ、
宗教学者の山折哲雄氏や樫原禅澄善通寺法王、落語
家の三林京子（桂すずめ）氏、瑞田信弘称讃寺住職
がパネリストとして意見を交わした。

フォーラムを企画した瑞田氏は、僧侶の立場から
昨今の葬儀不要論に戸惑いを示し、会場の参加者に
自分の葬儀への希望を質問。遺族に経済的負担をか
けたくないという考え方がある一方、大半の参加者
が「宗教者により伝統的な葬儀を執行し、墓に埋葬
してほしい」と答えたことに胸をなでおろしていた。

しかし、現在の葬儀のあり方に社会の大半が疑問
を抱いている事は事実。

山折氏は、葬儀のあり方は三段階で変化してきて

いると説明した。
戦後復興期は魂を浄土や天国に送るという伝統的

な葬儀観が残っていたが、高度経済的成長期には「告
別式」という言葉が現れ、魂の逝き先より別れの悲
しみを表現することに重点が置かれるようになった
と解説。

直葬といった近年の葬儀のあり方は経費削減を重
視したもので「遺体は処理するものであり、もしか
するとゴミのような扱いなのかもしれない」と警戒
感を表した。

ちなみに、私も最近の形態変化に対応するために
葬儀法要、お経について出来るだけわかりやすく解
説をする様にしています。

幹事報告	 幹  事   笠 間 博 幸
◆ 2011 国際ロータリー年次大会参加旅行のご案

内が届いています。
◆ 茅ヶ崎湘南ロータリークラブより週報が届いて

います。
◆ 寒川ロータリークラブより週報が届いています。
◆ 例会変更のお知らせ
・藤沢北ロータリークラブ

11月19日（金） → 移動例会　12：30 点鐘
 産業センター８Ｆ
12月10日（金） → 移動例会　横浜地裁見学
12月23日（木） → クリスマス例会
 グランドホテル湘南
12月24日（金） → クリスマス例会の振替休会

・綾瀬ロータリークラブ
11月23日（火） → 休会

◆ 卓話予告 ◆
871回  12/1（水）  12：30　 「クラブフォーラム」ガバナー公式訪問を控えて

URL	：	www.ayasekasugarc.com



■出席委員会	 廣 安 　 修   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
10/27 867 30 29 24 82.75% 1 86.20% 1 89.65%
11/10 868 30 29 26 89.65% 0 89.65%
11/17 869 30 29 18 62.06%

M.U. 加 藤 良 隆（地区大会）

■奉仕活動委員会 豊 島 良 次   会  員

も
（マイアジェンダ登録）

ったいない登録 のご案内

「私」のエコチャレンジ宣言です！
私たち一人ひとりが『環境に配慮したくらし方』を
宣言し実践するしくみです。

マイアジェンダ（＝私の実践行動）の登録項目は
35ありますが、“もったいない登録”では、ワン
ガリ・マータイさんの「もったいない運動」に賛
同して、登録項目を「もったいない」に関連する、
取り組みやすい 10項目に絞りました。
一つ一つは小さなことですが、その積み重ねが地
球を救い、子や子孫が安心して暮らせる環境を残
すことにつながります。
あなたも自分でやろうと決めたこと、できること
をマイアジェンダ登録してみませんか？」

■スマイル委員会 露 木 泰 江   会  員
【会　員】
加 藤 良 隆 さん 生れて初めて点鐘をさせていた
だきました。緊張でよく寝れませんでした。廣安
さん、ペルーRC訪問のお話し楽しみにしています。

笠 間 博 幸 さん 廣安さん、本日の卓話楽しみに
しています。スマイル。

廣 安 　 修 さん 今日は若干時間をいただき、ペ
ルー見たまま、聞いたままをお話しさせていただ
きます。よろしくお願いします。

仲 村 邦 弘 さん 急に寒くなりました。廣安さ
んのペルーのお話しを楽しみにきかせて頂きます。
みなさまの健康にスマイル�

細 谷 浩 之 さん 廣安会員、本日のペルー RC 訪
問の卓話たのしみにしています。寒いです。

佐 多 忠 武 さん 廣安さん、ペルーの卓話楽しみ
にしております。

澁 谷 敏 夫 さん 本日はちょっと哲学的に� 人
生は波乱がバンジョー鳴らしてやってくるから楽
しいのかも？

安 藤 昌 信 さん 福井県三国港で越前ガニを食し
てきました。冬の味覚の代表で、カニ祭も催され
ていました。ついでに金沢兼六園にも足を延ばし
て、約 1200㎞のドライブを楽しんできました。

細 谷 正 昭 さん 11 月も後半に成りだいぶ寒さ
も増して参りました。このところ腰痛で苦しんで
います。

豊 島 良 次 さん 寒く成って来ましたね。風邪を
ひかないようにしなくちゃ。我が家では今年も暖
炉を焚く毎日に成りました。忙しいです。年寄り
にはこの動きが良いようです。

綱 嶋 洋 一 さん 寒くなると治りかけの腰にこた
えます。

塚 原 吉 雄 さん いよいよ冬がやってきました。
私は冬は本当にきらいです。廣安さん、ペルーの
話し楽しみにしてました。宜しくお願いします。

寺 田 葉 子 さん 今日は欠席が多くてさみしいで
すね。私も休まない様にします。廣安さん、卓話
楽しみです。

笠間 正二郎 さん 廣安さん、ペルーの話し宜しく
お願いします。

露 木 泰 江 さん 廣安さん、ペルーのお話し楽し
みにしております。

今回スマイル ￥ 15,000
累　計 ￥ 318,000

■卓話（内容別掲載）
「ペルー RC 訪問記」 廣 安 　 修   会員

日      時 2010 年 11 月１日（月）
 受　　付　 14：45 ～
 セミナー　 15：15 ～ 18：00
場      所  藤沢産業センター８F
 『情報ラウンジ』

◆ 社会奉仕セミナープログラム ◆

インターネットからも登録できます。
http://eco.pref.kanagawa.jp/


